



SALARIOS DIGNOS PARA PENSIONES DIGNAS

De todxs es sabido que los servicios sociales en Europa son cada día más precarios, porque en la mayoría de los países de la UE, la Sanidad Pública, las Pensiones Públicas, las Residencias de Mayores Publicas etc., han desaparecido o están medio privatizadas. Este tipo de políticas NEOLIBERALES que se están implantando por la Unión Europea tienen como objetivo que el dinero improductivo que acumula el capitalismo y que no puede ser invertido en producir más bienes de consumo, porque hay exceso de producción y no es rentable producir más, sea invertido en construir Residencias privadas para Mayores, en asignar a empresas privadas la Sanidad, o en promover planes privados de Pensiones para que los Bancos y los fondos de inversiones hagan negocio.

Esto que en Europa se empezó a implantar en los años 1980, aquí en España debido a las Directivas de obligado cumplimiento que la UE dicta, se está empezando a implantar, y con mayor intensidad en las comunidades Gobernadas por el PP, como estamos comprobando aquí en Andalucía.

Así en la mayor parte de los países de la Unión Europea, se privatizaron las pensiones y como consecuencia, el dinero fue a parar a fondos de inversión, cuya gestión ha sido tan buena, que todos han perdido grandes cantidades de dinero, hasta el creado para lxs señorxs eurodiputadxs. Como resultado lxs trabajadores con bajos salarios o lagunas de cotización, al jubilarse con pensiones muy bajas deben seguir trabajando en los mini jobs para poder sobrevivir hasta el final y esto en países muy ricos como Alemania.

Por eso en la Cumbre Social a celebrar en Granada los días 4 y 5 de Octubre, tenemos que exigir a los Ministrxs y Jefxs de estado de la UE, que cesen las privatizaciones de los Servicios Públicos y de las Pensiones Públicas y que se reviertan las privatizaciones y que se deje sin efecto la de Julio de 2019 por la cual se insta a todos los Estados de la UE a implantar los planes de Pensiones de jubilación privados.

Y hacemos un llamamiento a toda la sociedad para que se una a COESPE en los actos programados para los días 4-5 de Octubre para exigir que la pensión mínima sea igual al salario mínimo y este al 60% de salario medio tal como fija la Carta social europea que también debiera ser de obligado cumplimiento, y esto sí que ayudaría a más de cinco millones de pensionistas, mayoritariamente mujeres, cuyas pensiones en la actualidad son inferiores al salario mínimo, consiguiendo con ello que la vida que les resta, se pueda ser vivida con cierta dignidad y fuera de las vergonzosas colas del hambre.

El mantenimiento de los servicios públicos, es totalmente sostenible en una sociedad como la Unión Europea cuya enorme riqueza generada por la clase trabajadora, se acumula en manos de unos pocos, que además evaden y hacen elusión del pago de los impuestos que les corresponden, coaccionando a los eurodiputadxs, para que mediante

directivas, protejan los intereses de una minoría en detrimento de la mayoría de la población.

Por ello COESPE, como colectivo organizado para luchar por la defensa de nuestros servicios públicos y nuestras pensiones públicas, las presentes y las futuras, te invita a participar codo con codo en los actos y manifestaciones los días 4 y 5 de Octubre en Granada y el 28 en Madrid.

GOBIERNE QUIEN GOBIERNE LO PÚBLICO Y LAS PENSIONES EN EUROPA SE DEFIENDEN